

El ideal caballeresco

Los principios de la caballería

El honor

Los principios del código de honor de la caballería, que debían guardar los caballeros, eran: La fidelidad y lealtad a la palabra dada ante todos; la generosidad, protección y asistencia a todos los menesterosos, y la obediencia a la Iglesia y defensa de sus ministros y bienes.



La guerra

Los caballeros formaron parte de las órdenes militares, que nacieron en Jerusalén con la misión de proteger a los peregrinos. Poco a poco se convirtieron en hermandades militares.

El amor

Todo caballero debía tener una dama a quien servir. A ella se encomendaban antes de entrar en batalla y a ella dedicaban sus éxitos.



El adiestramiento

Los caballeros se adiestraban en el combate en celebraciones festivas en las que se convocaba a caballeros de distinta procedencia, que luchaban entre sí para lograr prestigio.

